

五感で自然を体感

ツリークライミング体験会が11月14日、都城島津邸で開催されました。環境教育の一環として南九州大学が主催する本体験会。参加者らは、自然との一体感を楽しんでいました。



文化芸術の秋を満喫

市民の文化芸術活動の披露の場である都城市総合文化祭。本年は11月12日～14日の3日間、総合文化ホールで、日本舞踊や洋舞、合唱、吹奏楽などの発表に加えて、絵画や書、写真などの展示が行われました。



ふるさとの魅力を給食で堪能

ふるさと納税の寄附金を財源に地元農畜産物を使ったふるさと給食。本年度は「幸せ上々竜田揚げ」が提供され、南小学校では11月18日、児童らと池田市長がメニューを堪能しました。



杉浦太陽さん、神田愛花さんが都城に

本市の対外的PRを図る動画制作のため、都城で撮影を行ったタレントの杉浦太陽さんと、フリーアナウンサーの神田愛花さんが11月2日、池田市長を表敬訪問しました。



市場の駅ブランドオープン

11月6日、「市場の駅セボン・チ・マルシェ」の駐車場整備の完了に伴うオープニングイベントを開催。各店舗には朝から多くの人々が訪れ、活気にあふれていました。



新「道の駅都城」起工式で安全を祈願

新「道の駅都城」の起工式を11月8日、都北町の建設予定地で開催し、工事期間中の安全を祈願しました。池田市長は「市民の皆さまに愛され、防災上も機能する施設にしていきたい」と力を込めました。



健康寿命の延伸を後押しします

健康な状態と要介護状態の中間の虚弱状態であるフレイル。市では10月20日、100人を超える専門家の皆さんとともにフレイル予防に取り組む研修会を開催しました。



実りの秋を感じる稲刈り体験

上長飯小学校の5年生が10月22日、稲刈りを体験しました。参加した児童らは米作りの説明を受けコンバインによる刈り取りと脱穀を見学した後、楽しそうに鎌で稲を刈り取っていました。



きれいな川辺を目指して

NPO法人都城大淀川サミット主催の大淀川上流域クリーン作戦が10月23日、沖水橋周辺で行われました。参加者らはごみ拾いや大淀川へのコイの放流を通して、環境保全への意識を高めていました。



- 02 まちの話題
- 04 デジタルに触れてみませんか
- 14 リニューアルオープン！  
山之口地域子育て支援センター
- 16 人の風景
- 18 都城歴史資料館企画展  
あなたの身近な文化財ー都城の生活の記憶ー
- 19 都城は、あなたの「帰りたい」を  
全力でサポートします。
- 20 知ってください「手話は言語」  
～多様なコミュニケーション手段～
- 21 都城市文化賞決定！／  
12月は飲酒運転根絶強化月間
- 22 INFORMATION(市からのお知らせ)
- 26 1月は償却資産の申告月です／  
建物の新增築・取り壊しなどの届け出
- 27 がん検診を受けよう！／今月のお便り
- 28 企業のカ／今月の読者プレゼント
- 29 国際交流員のひとりごと／美術館情報／  
歴史探訪／都城島津伝承館だより
- 30 まちなかへ行こう！
- 31 選挙に行こう！／NPOのイベント情報／  
安心・安全情報／番組紹介／  
現住人口／編集後記
- 32 都城市ふるさと納税／広告

今月の表紙

高校生もデジタル活用を応援しています！

本市とデジタルに関する連携事業に取り組む都城商業高校で撮影したワンシーン。生徒らに、自分たちの祖父母などに届けたいデジタルに関する思いをボードにまとめてもらいました。未来をけん引していく若い力に期待大です。

